

LWV in Heidenheim 24.&25.05.2025

Tagesordnungspunkt: LL Wahl der Landesliste

## Bewerbung

Muhterem Aras MdL  
Wahlkreis Stuttgart I

Landtagspräsidentin  
Diplom-Ökonomin und Gründerin einer Steuerkanzlei

### **Bewerbung um Platz 3 auf der Landesliste zur Landtagswahl 2026**

Liebe Freundinnen und Freunde,

in Baden-Württemberg haben wir das weltweite Zeichen gesetzt, dass grüne Politik ein Land erfolgreich leiten kann. Diese Erfolgsgeschichte gilt es weiterzuschreiben. Senden wir im März 2026 erneut ein Signal:

- Für Mut anstelle von Unmut.
- Für Fortschritt statt Rückschritt.
- Für Zusammenhalt statt Zwietracht.
- Für Beteiligung statt Benachteiligung.
- Für einen Aufbruch in Zeiten der Umbrüche!

Ich bewerbe mich um Platz 3 auf unserer Landesliste, um mit all meiner Kraft, meiner Erfahrung und Überzeugung für diese Botschaften einzustehen. Lasst uns der weitverbreiteten Untergangsstimmung entgegentreten: Denn wir leben in einem der freiheitlichsten, demokratischsten und wohlhabendsten Ländern der Welt. Als Tochter alevitischer Kurden weiß ich, was es heißt, in Unfreiheit aufzuwachsen. Deshalb gebe ich unsere Freiheit auf keinen Fall preis!

Als Vollblutdemokratin und Verfassungspatriotin, als Landtagspräsidentin und langjährige Abgeordnete, möchte ich weiter dafür kämpfen, dass wir Grüne einen Unterschied machen.

**Es braucht eine Partei, die Haltung mit Herz verbindet. Diese Partei sind wir!**

Wir Grüne sind die Partei, die für diese Zuversicht steht. Wir glauben daran, dass jede\*r in der Gesellschaft etwas beitragen kann. Und wir wissen, dass Zukunft aus Mut gemacht wird. Das ist unsere große Stärke!



Kreisverband:  
Stuttgart  
Wahlkreis:  
I  
Wohnort:  
Stuttgart  
Gender:  
weiblich

Seit über 30 Jahren bin ich überzeugte und aktive Grüne:

- Mitglied seit 1993;
- Stadträtin in Stuttgart (1999–2011, 2007–2011 Fraktionsvorsitzende);
- seit 2011 direkt gewählte Abgeordnete im Landtag von Baden-Württemberg (Wahlkreis Stuttgart I), finanzpolitische Sprecherin von 2011 bis 2016;
- seit 2016 Präsidentin des Landtags von Baden-Württemberg;
- seit 2023 Mitglied des Bundesparteirats von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

2016 und 2021 erzielte ich im Wahlkreis Stuttgart I das beste Direktwahlergebnis in ganz Baden-Württemberg. Auch 2026 möchte ich mit ganzer Kraft für ein starkes grünes Ergebnis kämpfen. Das Amt der Landtagspräsidentin habe ich neu geprägt: Mein Amt ist überparteilich, aber nicht haltungslos. Deshalb spreche ich Klartext. Unseren Landtag habe ich zu einem offenen Haus gemacht, mit neuen Formaten werbe ich für die parlamentarische Demokratie und eine wertebasierte tolerante Politik, die keinen Schlussstrich unter die Geschichte zieht, sondern die richtigen Schlüsse für eine Zukunft in Frieden und Freiheit.

Ich bitte euch erneut um euer Vertrauen: Lasst uns gemeinsam für dieses Land, für unsere Demokratie und für eine gerechte, solidarische Zukunft streiten. Schreiben wir die grüne Erfolgsgeschichte fort.

Eure Muhterem